



## Monatspost Oktober 2019



### Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.!

Der Herbst ist nun da und die Erntezeit nähert sich dem Ende, auch vieles ist schon verblüht. Die Aktivitäten im Park werden nun weniger.

#### 1. Wasser – Ergänzung

Die Freude über die Wasserleitung ist weiterhin groß, zumal der Zugang nun mit einem Waschbecken „gekrönt“ wurde.



#### 2. Motivierte Helfer vor Ort

Durch das Angebot der Firma MSD Shark & Dohme GmbH, ihren diesjährigen Betriebsausflug in den Biomassepark zu machen und dabei anfallende Arbeiten im Grünlabor zu unterstützen, konnte einiges geschafft werden.



#### 3. Besuch der Ehrenamtsagentur

Am Freitag, den 13. September 2019 gab es eine Stadtrundfahrt zu Orten im Norden, an denen Ehrenamt gelebt wird. Interessierte und alle Inhaber\*innen der Ehrenamtskarte NRW waren eingeladen, daran teilzunehmen.

Eine Station war auch das Grünlabor im Biomassepark. Bei schönem Wetter konnten sich die Teilnehmer auf der Fläche umsehen, sich über die Arbeit vor Ort informieren und ebenso Kaffee und Kuchen genießen.



#### 4. Herbstfest

Leider hatte der Wettergott es nicht so gut mit uns gemeint. Den Gästen, die den Weg zu uns gefunden haben, hat es dennoch gefallen.

Stockbrot am offenen Feuer begeisterte - wie immer, auch die selbst hergestellten Köstlichkeiten aus der Gartenernte fanden Abnehmer. Alle Aktiven zeigten, dass sie nicht nur hitzebeständig sind (siehe Wasserleitungsprojekt), sondern auch regenfest.



#### 5. Ausblick

An dem Weihnachtsgebäck in den Geschäften ist zu erkennen, dass das Jahr sich dem Ende neigt.

Der Förderverein ist nun schon fast zwei Jahre alt. Daher weisen wir an dieser Stelle auf die Jahreshauptversammlung hin, die am 27. November 2019 um 17 Uhr mit Neuwahlen des Vorstandes stattfinden wird. Bitte notiert schon mal den Termin. Eine Einladung mit Tagesordnung folgt später.

Eine Beteiligung auf dem Weihnachtsmarkt ist wieder geplant. Näheres folgt später.

**Herbstliche Grüße**

*Peter und Angelika*